
Bupati Zaki Lepas 389 Jemaah
Haji  Asal  Kab.  Tangerang
Menuju Embarkasi Pondok Gede
written by Redaksi | 6 Juni 2022

Kabar6-Sebanyak  389  Jemaah  Haji  Asal  Kabupaten  Tangerang
dilepas  keberangkatannya  oleh  Bupati  Tangerang  A.  Zaki
Iskandar menuju embarkasi Pondok Gede.

Pelepasan tersebut dilakukan pada Senin dini hari, tepatnya
pada pukul 03.00 WIB, di Masjid Agung Alamajad Tigaraksa.
Pelepasan jemaah haji asal Kab. Tangerang ini merupakan yang
pertama berangkat dan tergabung dalam kloter 5 JKG.

Di sela-sela acara tersebut Bupati Zaki mengatakan total calon
jamaah  haji  Kabupaten  Tangerang  berjumlah  869  orang.
Pemerintah daerah sudah memberikan dan mempersiapkan fasilitas
untuk  tempat  keberangkatan  di  Masjid  Al  Amjad,  kemudian
transportasi keberangkatan sampai ke embarkasi di Pondok Gede
dan sebaliknya setelah mereka kembali ke tanah air.

“Kami mendoakan agar seluruh jamaah berangkat dalam keadaan
sehat  dan  kembali  juga  dalam  keadaan  sehat  dan  selamat
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nantinya.  Dan  menjadi  haji  yang  mabrur,”  tuturnya,  Senin
(6/6/2022).

Zaki  juga  berpesan  agar  jemaah  mengikuti  seluruh  tahapan-
tahapan  termasuk  kalau  ada  sesuatu  tanyakan  langsung  pada
petugas panitia. Petugas dari panitia keberangkatan haji bisa
memberikan  bantuan  dan  mengurus  dalam  keperluan  yang
dibutuhkan.

“Semoga tahun depan bisa meningkat lagi jumlah jemaah yang
berangkat. Karena sudah 2 tahun ini berhenti akibat pandemi.
Mudah-mudahan nanti tahun depan bisa kuotanya lebih banyak
lagi,” harap Bupati Zaki.

Sementara itu Kepala Kantor Kemenag Kabupaten Tangerang H. Ade
Baijuri  menuturkan  jemaah  haji  Kabupaten  Tangerang  terbagi
dalam tiga keberangkatan dan untuk saat ini yang pertama kita
lepas, tergabung dalam kloter 5 JKG asal Kabupaten Tangerang
sejumlah 389 jemaah.

“Alhamdulillah, kami sudah mendapatkan laporan bahwa tidak ada
jemaah yang tidak jadi berangkat. Jadi Insyaallah, 389 jemaah
kloter 5 JKG asal Kabupaten Tangerang diberangkatkan dari Al-
Amjad menuju embarkasi Pondok Gede,” kata Ade.

**Baca  juga:  Resmi  Didirikan,  STIH  Adhyaksa  Bakal  Bangun
Kampus Permanen di Banten

Ade menambahkan rombongan selanjutnya akan berangkat tanggal
13 Juni 2022 dengan jumlah 385 jemaah dan yang terakhir kloter
gabungan  se-Provinsi  Banten,  jemaah  haji  asal  Kabupaten
Tangerang berjumlah 95 orang.

“Kami  mohon  doanya  kepada  seluruhnya  agar  semua  berjalan
lancar. Kami akan antarkan jemaah sampai ke embarkasi Pondok
Gede bahkan kami akan memastikan bahwa seluruh jemaah haji
Kabupaten Tangerang dapat berangkat ke Bandara Soekarno-Hatta
dan  kemudian  bisa  diterbangkan  menuju  Kota  Madinah  Al
Munawarah,”  jelasnya.(red)
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Zaki: Pemekaran Daerah Harus
Sesuai Kebutuhan Masyarakat
written by Redaksi | 6 Juni 2022

Kabar6-Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar mengatakan bahwa
usulan untuk melakukan pemekaran daerah di Kabupaten Tangerang
harus  sesuai  dengan  kebutuhan  masyarakat  dan  administrasi
pemerintahan  agar  kajiian  komprehensif  bukan  mengedepankan
ego.

“Inisiatif  pengusulnya  dapat  berasal  dari  Pusat  dan  dapat
berasal  dari  daerah,  sesuai  dengan  kebutuhan  politik  dan
pemerintahan yang akseleratif dan akurat atau tepat sasaran,”
kata Zaki saat menghadiri acara diskusi publik yang digelar
PWI Kabupaten Tangerang bersama UMN, Rabu, (27/4/2022).
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Ia  mengungkapkan  melalui  pemekaran  daerah,  diharapkan
tercapainya  peningkatan  pelayanan,  percepatan  pertumbuhan
demokrasi,  percepatan  pembangunan  ekonomi,  percepatan
pengelolaan  potensi  daerah  dan  peningkatan  keamanan  serta
ketertiban.

**Baca  juga:  Pantau  Kesiapan  Pelayanan  Kesehatan  Jelang
Lebaran, Bupati Zaki Kunjungan Tiga RSUD

“Mungkin layak kalau melihat dari luar, tapi kita harus tunggu
kajian akademisnya terlebih dahulu,” tandasnya.

Jika nantinya memang perlu pembentukan Daerah Otonomi Baru
(DOB),  lanjut  Zaki  semata  demi  kemaslahatan  masyarakat
setempat dengan juga memperhatikan aspek kepentingan nasional
yang lebih luas. (Rez)

Finny  Widiyanti  Dilantik
Sebagai  Dirut  Perumda  Pasar
NKR, Ini Pesan Zaki
written by Redaksi | 6 Juni 2022
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Kabar6-Bupati  Tangerang  Ahmed  Zaki  Iskandar  secara  resmi
melantik Finny Widiyanti sebagai Direktur Utama Perum Pasar
Niaga  Kerta  Raharja  Kabupaten  Tangerang  periode  2022-2027.
Acara  pelantikan  tersebut  digelar  di  Aula  Pendopo  Bupati
Tangerang, Selasa (19/4/2022)

Bupati Zaki mengatakan saat ini masih cukup banyak kendala
yang dihadapi dalam upaya melakukan peremajaan pasar pasar
tradisional  di  Kabupaten  Tangerang.  Karena  Era  pembangunan
saat ini telah membawa konsekuensi logis terhadap perkembangan
sosial ekonomi dan gaya hidup masyarakat yang menginginkan
tempat belanja yang representative.

“Saya ucapkan selamat kepada direktur utama yang baru. Semoga
dapat mengemban amanah dengan baik dan memberikan warna baru
serta dapat meningkatkan kinerja dan memajukan Pasar Niaga
Kerta Raharja,” ucap Bupati Zaki.

Menurut Bupati Zaki, pola pikir para konsumen saat ini lebih
cenderung beralih ke pasar online serta tuntutan kebersihan
dan higienitas produk yang diinginkan. Hal ini yang tentunya



menjadi tantangan bagi para pejabat baru di Perumda NKR.

“Saya berharap kepada Direktur Utama yang baru agar secepatnya
menyusun strategi dan langkah-langkah serta perencanaan yang
matang.  Konsolidasi  guna  mengatasi  kendala  dalam  penataan
kembali pasar tradisional di Kabupaten Tangerang,” pintanya.

**Baca juga: Sekda Maesyal Sampaikan Terkait Penetapan Dirut
Perumdam Pasar Niaga Kerta Raharja

Bupati Zaki juga berpesan agar berhati-hati dalam mengeluarkan
kebijakan.

“Ciptakanlah suasana kerja yang aman dan nyaman yang pada
akhirnya nanti mampu menghadirkan ide brilian demi kemajuan
Perumda Pasar NKR”, kata Bupati Zaki.(red)

Zaki  Berharap  Lengkong  Kyai
Bisa Jadi Pusat Pengembangan
dan  Pelestarian  Seni
Kaligrafi
written by Redaksi | 6 Juni 2022
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Kabar6-Bupati  Tangerang  Ahmed  Zaki  Iskandar  mengharapkan
wilayah  Lengkong  Kyai  bisa  menjadi  pusat  pengembangan  dan
pelestarian Seni kaligrafi.

Hal ini disampaikan Bupati Zaki saat menyaksikan penyerahan
CSR  dari  Sinarmas  BSD  untuk  membantu  pembangunan  Masjid
Raudhatul  Jannah  Kecamatan  Pagedangan.  Menurut  Bupati  Zaki
Masjid Raudhatul Jannah tersebut juga merupakan bagian dari
Lengkong Kyai yang kental dengan sejarah penyebaran Islam di
wilayah Kabupaten Tangerang.

“Wilayah  Lengkong  Kiyai  ini  juga  salah  satu  pusat  budaya
kaligrafi di Kabupaten Tangerang. Jadi mudah-mudahan nanti ada
community centernya dan Islamic Centernya di Masjid Raudhatul
Jannah ini bisa menjadi pelestarian pengembangan budaya atau
pelestarian  seni  kaligrafi  di  sini,”  kata  Bupati,  Jumat
(1/4/22/2022).

Di sela-sela acara tersebut Bupati Tangerang A. Zaki Iskandar
mengatakan, dalam proses pembangunan masjid tidak usah dilihat
angkanya tetapi bismillah saja dalam melakukan pembangunannya.



Mudah-mudahan bisa secepatnya bisa direalisasikan dan rampung
pengerjaannya.  Bupati  Zaki  mengucapkan  terima  kasih  kepada
Sinarmas BSD yang telah memberikan CSR-nya untuk pembangunan
Masjid Raudhatul Jannah di Pagedangan.

“Alhamdulillah  karena  Covid  sudah  turun  dan  vaksinasi  di
Kabupaten Tangerang juga untuk vaksin 1 dan 2 sudah cukup
tinggi. Untuk pelaksanaan ibadah Shalat Tarawih diizinkan akan
tetapi kita jangan sampai lengah tetap terapkan prokes yang
ketat,” jelasnya.

Bupati Zaki selain menghimbau masyarakat untuk tetap disiplin
jprokes juga senantiasa diharapkan menjaga serta menciptakan
situasi kamtibmas yang kondusif, sehingga pelaksanaan ibadah
puasa kali ini bisa maksimal dan dapat melaksanakan ibadah
baik  itu  Shalat  Tarawih  dan  ibadah-ibadah  lainnya,  bahkan
nantinya juga Shalat Idul Fitri dengan nyaman.

“Saya atas nama pribadi, pemerintah dan keluarga mengucapkan
mohon  maaf  karena  kita  akan  melakukan  puasa.  Kita  harus
membersihkan  diri,  sucikan  hati  agar  ibadah  kita  diberi
kelancaran dan kemudahan oleh Allah SWT,” ujarnya.

Sementara itu, Syukur Lewigena selaku perwakilan Sinarmas Land
mengatakan bahwa Sinarmas BSD mengucapkan terima kasih kepada
Yayasan Masyarakat Muslim Pagedangan yang mau membangun masjid
yang nantinya juga bisa digunakan oleh masyarakat sekitar,
khususnya masyarakat di kawasan BSD Pagedangan.

**Baca juga: Bupati Zaki Minta Jajarannya Pantau Harga Bahan
Pokok Jelang Ramadhan

“Apa yang kami berikan ini tidak seberapa besar dan mudah-
mudahan yang kami berikan Ini bisa memberikan manfaat untuk
pembangunan  Masjid  Raudhatul  Jannah  ini  dan  bisa  segera
selesai pengerjaannya sehingga bisa digunakan oleh masyarakat
sekitar,” katanya.

Hadir pada acara tersebut antara lain, Sekda Kab. Tangerang,
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unsur Forkopimcam Kec. Pagedangan, Ketua dan segenap pengurus
Yayasan  Masyarakat  Muslim  Pagedangan,  tokoh  agama  dan
masyarakat  Kec.  Pagedangan.(red)

Jadi  Wakil  Presiden  PLNG,
Zaki  Siap  Jadi  Tuan  Rumah
Forum 2022
written by Redaksi | 6 Juni 2022

Kabar6 – Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar secara resmi
dilantik  sebagai  Wakil  Presiden  PEMSEA  Network  of  Local
Governments  (PLNG).  Setelah  dilantik,  Zaki  menyatakan  siap
menjadi tuan rumah penyelenggaraan PNLG forum 2022.

Zaki  terpilih  sebagai  VP  PNLG  karena  dinilai  berhasil
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melaksanakan pembangunan berkelanjutan untuk kawasan pesisir,
mulai  dari  penataan  kawasan,  infrastruktur  sampai  dengan
pemberdayaan masyarakat pesisir.

Ahmed Zaki mengaku bersyukur dan mengucapkan terima kasih yang
sebesar-besarnya  kepada  PEMSEA  dan  Sekretariat  PNLG  atas
dukungan dan kepercayaannya sebagai Wakil Presiden PNLG.

Jadi Wakil Presiden PLNG, Zaki Siap Jadi Tuan Rumah Forum
2022.(ist)

“Kepercayaan  yang  telah  diberikan  ini,  akan  terus
dipertahankan dan menjadi bagian dari koordinasi yang kuat
dari pemerintah daerah untuk memastikan pengembangan wilayah
pesisir dengan pendekatan pengelolaan kawasan pesisir secara
terpadu”, kata Zaki saat memberikan sambutan sebagai VP PNLB ,
Rabu 1 Desember 2021.

Dalam sambutannya Zaki mengaku siap untuk menjadi tuan rumah
penyelenggaraan forum PNLG 2022 mendatang, meskipun masih baru
sebagai anggota PNLG dan upaya-upaya penataan kawasan pesisir



masih perlu ditingkatkan. Zaki berharap Mudah-mudahan forum
ini nanti bisa menjadi satu ikon dari perkembangan wilayah
ataupun komunitas desa pesisir pantai.

“Suatu kehormatan bagi Kabupaten Tangerang menjadi tuan rumah
Forum PNLG 2022. Kepercayaan ini memotivasi Pemkab Tangerang
untuk  bekerja  lebih  cerdas  dan  bijaksana  dalam  mengelola
wilayah pesisir,” ujar Zaki.

Menurutnya, Desa yang dipilih sebagai pusat studi dalam forum
PLNG  2022  nanti  adalah  Desa  Ketapang  Kecamatan  Mauk  yang
menjadi model pengembangan desa pesisir pantai baik di wilayah
Kabupaten Tangerang maupun di wilayah Indonesia lainnya bahkan
di dunia internasional.

“Kami  telah  memiliki  program  Gerbang  Mapan,  dengan  segala
macam yang sudah kita lalui dan lakukan mungkin masih ada
beberapa kekurangan tapi justru dengan banyak mengundang orang
kita akan banyak mendapatkan masukan dan juga saran untuk
pengembangan berikutnya,” katanya.

Penataan kawasan pantai oleh Pemkab Tangerang dilakukan secara
lintas sektoral dan berkesinambungan. Dengan program unggulan
Gerakan  Membangun  Masyarakat  Pantai  (Gerbang  Mapan)  yang
dimulai  sejak  tahun  2015,  penataan  kawasan  pantai  Kab.
Tangerang  yang  panjangnya  sekitar  51,2  km  telah  kelihatan
hasilnya, bahkan sudah banyak berbagai institusi, pemerintah
daerah dan internasional mengadopsi program unggulan penataan
kawasan pantai ini untuk diterapkan di wilayahnya masing.

“Untuk meningkatkan infrastruktur dasar, kami telah membangun
dan  mengoperasionalkan  Rumah  Sakit  Pantura  (Rumah  Sakit
Pantai), sebagai rumah sakit tipe B yang memudahkan masyarakat
untuk mendapatkan akses kesehatan disamping akses pendidikan
dan layanan penyediaan fasilitas air bersih”, ungkap Zaki.



Jadi Wakil Presiden PLNG, Zaki Siap Jadi Tuan Rumah Forum
2022.(ist)

Zaki menambahkan, sebagai bentuk dukungan dan komitmen nyata
terhadap  penataan  kawasan  pesisir  pantai,  Pemkab  Tangerang
juga telah membangun pusat rehabilitasi mangrove di Ketapang
dan Tanjung Pasir dengan tujuan pendidikan dan ekowisata serta
budidaya  sebagai  bukti  nyata  pemanfaatan  mangrove  bagi
masyarakat  khususnya  untuk  peningkatkan  pendapatan
masyarakatnya.

Acara pelantikan ini dilakukan secara daring dan diikuti oleh
lebih dari 12 negara dan 53 anggota . Hadir mendampingi Bupati
antara lain, Sekretaris Daerah, Seluruh Asisten Daerah, Kaban
Bapeda,  Kaban  Bapenda,  Kadis  Perikanan,  Kadis  DLHK,  Kaban
BPKAD.

Perlu diketahui bahwa Kabupaten Tangerang sejak 2015 bergabung
dalam  PNLG  ,  dimana  Pemsea  merupakan  Organisasi  Kemitraan
Pengelolaan  Laut  dan  Pesisir  Negara-Negara  di  Asia  Timur.
Sejak  2015  pula  Kabupaten  Tangerang  mengimplementasikan



Pengelolaan Pesisir Secara Terpadu (ICM / Integrated Coastal
Development) melalui Program Unggulan Gerbang Mapan.

Saat ini ada 53 kota pesisir di 12 negara yang tergabung
didalam organisasi PNLG, ke 12 Negara tersebut diantaranya
adalah  Indonesia,  Vietnam,  China,  Malaysia,  Jepang,  Rusia,
Korea  Selatan,  Kamboja,Thailand,  Myanmar,  Singapura  dan
Taiwan. Sementara di Indonesia ada enam Kabupaten / Kota yang
tergabung  didalam  PNLG,  yakni  Kabupaten  Tangerang,  Lombok
Timur, Semarang, Bangka Selatan, Bontang dan Sukabumi.(adv)

Zaki  Wakil  Presiden  PNLG  :
Kami  Siap  Jadi  Tuan  Rumah
PNLG 2022
written by Redaksi | 6 Juni 2022
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Kabar6  –  Bupati  Tangerang  A.  Zaki  Iskandar  secara  resmi
dilantik  sebagai  Wakil  Presiden  PEMSEA  Network  of  Local
Governments  (PLNG)  dan  menyatakan  siap  menjadi  tuan  rumah
penyelenggaraan PNLG forum 2022.

Bupati Zaki terpilih sebagai VP PNLG karena dinilai berhasil
melaksanakan  pembangunan  yang  berkelanjutan  untuk  kawasan
pesisir,  mulai  dari  penataan  kawasan,  infrastruktur  sampai
dengan pemberdayaan masyarakat pesisir.

Untuk itu, Bupati Zaki bersyukur dan mengucapkan terima kasih
yang sebesar-besarnya kepada PEMSEA dan Sekretariat PNLG atas
dukungan dan kepercayaannya sebagai Wakil Presiden PNLG.

“Kepercayaan  yang  telah  diberikan  ini,  akan  terus
dipertahankan dan menjadi bagian dari koordinasi yang kuat
dari pemerintah daerah untuk memastikan pengembangan wilayah
pesisir dengan pendekatan pengelolaan kawasan pesisir secara
terpadu”, kata Zaki saat memberikan sambutan sebagai VP PNLB ,
Rabu, 1/12/21.



Bupati Zaki dalam sambutannya mengatakan siap untuk menjadi
tuan rumah penyelenggaraan forum PNLG 2022 mendatang, meskipun
masih  baru  sebagai  anggota  PNLG  dan  upaya-upaya  penataan
kawasan pesisir masih perlu ditingkatkan. Ia juga berharap
melalui forum ini nanti, kita dapat berbagi ide, menyatukan
upaya  dan  komitmen  untuk  melaksanakan  pembangunan
berkelanjutan  dan  menginspirasi  semua  untuk  mengembangkan
wilayah  pesisir  yang  berhasilguna  dan  berdayaguna  dengan
metode dan kepemimpinan yang baik.

“Suatu kehormatan bagi Kabupaten Tangerang menjadi tuan rumah
Forum PNLG 2022. Kepercayaan ini memotivasi Pemkab Tangerang
untuk  bekerja  lebih  cerdas  dan  bijaksana  dalam  mengelola
wilayah pesisir”, tuturnya.

Bupati menuturkan Pemerintah Kab. Tangerang siap sebagai tuan
rumah Forum PNLG 2022 dan berharap Mudah-mudahan forum ini
nanti bisa menjadi satu ikon dari perkembangan wilayah ataupun
komunitas desa pesisir pantai.

Desa yang dipilih sebagai pusat studi dalam forum PLNG 2022
nanti  adalah  Desa  Ketapang  Kec.  Mauk  yang  menjadi  model
pengembangan desa pesisir pantai baik di wilayah Kabupaten
Tangerang maupun di wilayah Indonesia lainnya bahkan di dunia
internasional.

“Kami  telah  memiliki  program  Gerbang  Mapan,  dengan  segala
macam yang sudah kita lalui dan lakukan mungkin masih ada
beberapa kekurangan tapi justru dengan banyak mengundang orang
kita akan banyak mendapatkan masukan dan juga saran untuk
pengembangan berikutnya,” katanya.

Penataan kawasan pantai oleh Pemkab Tangerang dilakukan secara
lintas sektoral dan berkesinambungan. Dengan program unggulan
Gerakan  Membangun  Masyarakat  Pantai  (Gerbang  Mapan)  yang
dimulai  sejak  tahun  2015,  penataan  kawasan  pantai  Kab.
Tangerang  yang  panjangnya  sekitar  51,2  km  telah  kelihatan
hasilnya, bahkan sudah banyak berbagai institusi, pemerintah



daerah dan internasional mengadopsi program unggulan penataan
kawasan pantai ini untuk diterapkan di wilayahnya masing.

“Untuk meningkatkan infrastruktur dasar, kami telah membangun
dan  mengoperasionalkan  Rumah  Sakit  Pantura  (Rumah  Sakit
Pantai), sebagai rumah sakit tipe B yang memudahkan masyarakat
untuk mendapatkan akses kesehatan disamping akses pendidikan
dan layanan penyediaan fasilitas air bersih”, ungkap Zaki.

Zaki menambahkan, sebagai bentuk dukungan dan komitmen nyata
terhadap  penataan  kawasan  pesisir  pantai,  Pemkab  Tangerang
juga telah membangun pusat rehabilitasi mangrove di Ketapang
dan Tanjung Pasir dengan tujuan pendidikan dan ekowisata serta
budidaya  sebagai  bukti  nyata  pemanfaatan  mangrove  bagi
masyarakat  khususnya  untuk  peningkatkan  pendapatan
masyarakatnya.

Acara pelantikan ini dilakukan secara daring dan diikuti oleh
lebih dari 12 negara dan 53 anggota . Hadir mendampingi Bupati
antara lain, Sekretaris Daerah, Seluruh Asisten Daerah, Kaban
Bapeda,  Kaban  Bapenda,  Kadis  Perikanan,  Kadis  DLHK,  Kaban
BPKAD.

**Baca juga: Januari-Oktober 11,18 T Realisasi Investasi di
Kota Tangerang

Perlu diketahui bahwa Kabupaten Tangerang sejak 2015 bergabung
dalam  PNLG  ,  dimana  Pemsea  merupakan  Organisasi  Kemitraan
Pengelolaan  Laut  dan  Pesisir  Negara-Negara  di  Asia  Timur.
Sejak  2015  pula  Kabupaten  Tangerang  mengimplementasikan
Pengelolaan Pesisir Secara Terpadu (ICM / Integrated Coastal
Development) melalui Program Unggulan Gerbang Mapan.

Saat ini ada 53 kota pesisir di 12 negara yang tergabung
didalam organisasi PNLG, ke 12 Negara tersebut diantaranya
adalah  Indonesia,  Vietnam,  China,  Malaysia,  Jepang,  Rusia,
Korea  Selatan,  Kamboja,Thailand,  Myanmar,  Singapura  dan
Taiwan. Sementara di Indonesia ada enam Kabupaten / Kota yang
tergabung  didalam  PNLG,  yakni  Kabupaten  Tangerang,  Lombok
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Timur, Semarang, Bangka Selatan, Bontang dan Sukabumi.(red)

Kuota Tak Cukup, Zaki Minta
Dinkes  Banten  Segera
Distribusikan  Dosis  Vaksin
Dalam Jumlah Besar
written by Redaksi | 6 Juni 2022

Kabar6 – Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar menyebutkan,
bila saat ini dosis vaksin yang tersisa di Kabupaten Tangerang
sebanyak 100 ribu dosis. Dimanadosis itu akan segera habis
dalam waktu 6 hari.
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Adanya  hal  tersebut,  dia  pun  meminta  agar  pihak  Dinas
Kesehatan Provinsi Banten hingga Kementerian Kesehatan dapat
dengan segera melakukan pendistribusian, serta mengalokasikan
lebih banyak lagi dosis vaksin ke wilayah Kabupaten Tangerang.

“Sisa dosis vaksin di Kabupaten Tangerang tinggal 100 ribu,
dan itu akan habis dalam waktu 6 hari. Makanya, kami meminta
agar pendistribusian bisa disegerakan. Dan kami juga harap,
Kemenkes bisa alokasi vaksin ke wilayah kita, dengan volum
yang cukup besar, karena penduduk di Kabupaten Tangerang pun
cukup banyak,” kata saat memantau vaksinasi pelajar di SMPN 2
Tigaraksa, Senin, 19 Juli 2021.

Ditambah, dalam program vaksinasi ini, pihaknya menargetkan
sebanyak 2 juta penduduk bisa tervaksinasi hingga Desember
2021 nanti, baik itu dari kategori anak atau pelajar, hingga
lanjut usia (lansia).

“Kita target sekitar 2 juta penduduk. Dan saat ini program
vaksinasi sudah masuk ke tahap pelajar atau anak di usia 12
hingga 18 tahun. Dimana target kita ada 214 ribu pelajar yang
nantinya akan mendapatkan suntik vaksin ini,” ujarnya.

**Baca juga: Daging Berkualitas Harga Terjangkau, Sapi Asal
Bima Rajai Pasar Kurban Jabodetabek

Sementara itu, hingga saat ini, Pemerintah Kabupaten Tangerang
telah melakukan vaksinasi terhadap 230 ribu masyarakat dengan
berbagai kategori.

“Kalau saat ini sudah 230 ribu masyarakat yang divaksinasi.
Insa Allah, selesai Idul Adha besok, atau hingga akhir Juli
2021, sudah ada 300 masyarakat yang tervaksinasi, dan angka
ini pun akan terus bertambah untuk mencapai herd immunity-
nya,” ungkapnya.(vee)
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Lantik  Dirum,  Zaki  Minta
Perumdam  TKR  Penuhi  Target
RPJMD 60 Persen
written by Redaksi | 6 Juni 2022

Kabar6-Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar melantik Sani Tora
Wicaksono sebagai Direktur Umum (Dirum) Perusahaan Daerah Air
Minum Tirta Kerta Raharja (Perumdam TKR). Setelah dilantik
Dirum  tersebut  Perumdam  TKR  dapat  memenuhi  target  cakupan
layanan air bersih sebesar 60 persen.

Zaki berharap dengan setelah dilantiknya Direktur Umum yang
telah  setahun  lebih  kosong  ini,  seluruh  jajaran  direksi
Perumdam  TKR  semakin  solid  dalam  membangun  komunikasi  dan
harmonisasi dengan semua jajaran pegawai maupun dengan seluruh
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stakeholder terkait.

Meski  demikian,  langkah  percepatan  harus  dilakukan  jajaran
direksi Perumdam TKR khususnya dalam pengembangan jaringan dan
mitra kerja.

Zaki juga mengingatkan agar seluruh jajaran di Perumdam TKR
agar fokus dalam mengejar target Rencana Pembangunan Jangka
Menengah  Daerah  (RPJMD)  Bupati  Tangerang  Tahun  2023  yakni
sebesar  60  persen  cakupan  pelayanan  bagi  warga  Kabupaten
Tangerang atau sebesar sebanyak 270.000 pelanggan.

“Target  ini  harus  bisa  direalisasikan  agar  semakin  banyak
jumlah  masyarakat  Kabupaten  Tangerang  yang  bisa  merasakan
layanan air bersih dari Perumdam TKR,” ujar Zaki didamping
Sekda  Kabupaten  Tangerang  Moch  Maesyal  Rasyid,  Selasa
(27/4/2021).

Direktur Utama Perumdam TKR Sofyan Sapar mengatakan, sangat
senang dengan telah dilantiknya Sani Tora Wicaksono sebagai
Dirum Perumdam TKR. Hal itu, setelah diisinya jabatan Dirum
membantunya  dalam  mewujudkan  RPJMD  Bupati  Tangerang  Tahun
2023.

“Selama kekosongan ini,sebagai Direktur Utama saya merangkap
sebagai Direktur Umum. Dengan telah dilantiknya Dirum maka
tugas-tugas yang ada di bawah Direktur Umum seperti di bagian
kepegawaian, bagian pelanggan dan beberapa bidang lainya akan
diserahkan kepada Direktur Umum yang baru,” ujar Sofyan.

Sofyan mengaku untuk memenuhi target RPJMD yang ditetapkan
Bupati, pihaknya menargetkan akan membangun sekitar 160 hingga
180 ribu sambungan lagi hingga tahun 2023.

**Baca juga: Arief Minta ASN Sosialisasikan Pembayaran Zakat

Kendati  sambungan  tersebut  tersebar  di  beberapa  wilayah
beberapa diantaranya adalah di Kecamatan Teluknaga, Kosambi,
Tigaraksa Balaraja, Curug dan Legok.
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“Untuk tahun 2021 ini kami berencana akan menyelesaikan 30
hingga 45 ribu sambungan,” ujar Sofyan.(Oke)

Bupati  dan  Kejari  Kabupaten
Tangerang  Kerjasama
Penanganan  Permasalahan
Bidang Hukum Perdata dan Tata
Usaha Negara
written by Redaksi | 6 Juni 2022

Kabar6-Bupati  Tangerang  Ahmed  Zaki  Iskandar  dan  Kepala
Kejaksaan Negeri Kabupaten Tangerang H.Bahrudin, menandatangi
Kesepakatan Bersama Penanganan Permasalahan di Bidang Hukum
Perdata dan Tata Usaha Negara.
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Acara tersebut bertempat di Gedung Serbaguna Pusat Pemerintah
Kabupaten Tangerang, Banten, di Tigaraksa, Kamis (19/11/2020).

Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar mengatakan perjanjian
ini akan menjadi bagian dari payung hukum Pemkab Tangerang
sehingga OPD dapat bekerja lebih cermat lagi. Karena, kata
dia,  ketakutan  yang  selama  ini  menyelimuti  mereka  bisa
teratasi dengan bantuan hukum ini.

“Kita  maksimalkan  kerjasama  ini,  sehingga  pelayanan  kepada
masyarakat  lebih  terarah  dan  jelas  peruntukannya.  Sehingga
kalau  ada  keraguan  bisa  langsung  dikonsultasikan  dengan
pengacara negara,” ujar Bupati Tangerang.

Dalam kesempatan tersebut Bupati Zaki juga menyapaikan ucapan
terima kasih kepada pihak Kejaksaan Negeri Kabupaten Tangerang
yang secara responsif telah merealisasikan program kerjasama
dalam hal ini tentang bantuan penanganan permasalahan bidang
hukum perdata dan tata usaha negara.

“Ahamdulillah pada hari ini kita sama-sama akan memformalkan
langkah kerja tersebut agar kedepannya segala bentuk harapan
serta  tujuan  dari  pada  kesepakatan  bersama  ini  dapat
terlaksana  dengan  baik,”  ujarnya.

Bupati juga berharap dengan adanya kerjasama ini dapat menjadi
solusi  dalam  upaya  penanganan  permasalahan  bidang  hukum
perdata dan tata usaha negara di Kabupaten Tangerang.

Sementara itu, Kepala Kejari Kabupaten Tangerang H. Bahrudin
menambahkan kejaksaan sebagai bagian pengacara negara memiliki
kewenangan untuk memberikan bantuan penangan hukum. Kejaksaan,
kata  dia,  perlu  memberikan  pendampingan  kepada  pejabat
terkait, supaya program–program dapat berjalan.

“Perlindungan  dalam  bidang  perdata  dan  tata  usaha  negara
(Datun)  ini,  merupakan  bagian  dari  tugas  pokok  fungsi
kejaksaan  dalam  perlindungan  terhadap  aparat  pemerintah,”
terangnya.



**Baca juga: Berkas Penyelidikan Kasus Vandalisme di Pasar
Kemis Belum P-21

Tidak  hanya  menyelesaikan  masalah  legal  opinion  dan
pertimbangan  hukum,  lanjut  Bahrudin,  pengacara  negara  yang
ditugaskan  juga  bisa  memberikan  masukan-masukan  dalam  hal
kerjasama antar lembaga berkaitan dengan masalah administrasi
hukumnya.

“Pengacara negara juga bisa menjadi mediator dan fasilitator,
jika  ada  permasalahan  hukum  yang  ditimbulkan  akibat  dari
kerjasama antara lembaga,” tutupnya.(BL/Vee/Hms)

Untuk  Kelola  Sampah,  Pemkab
Tangerang Jajaki Kerjasama PT
Waste4 Change
written by Redaksi | 6 Juni 2022
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Kabar6-Bupati  Tangerang  Ahmed  Zaki  Iskandar  menjajaki
kerjasama  dengan  PT  Waste4  Change  untuk  mengelola  masalah
sampah  di  Kabupaten  Tangerang.  Masalah  sampah  ini  sangat
kompleks karena sampai saat ini tempat pembuangan akhir (TPA)
Jatiwaringin  Kabupaten  Tangerang  menjadi  gunung  sampah  dan
belum bisa tertangani dengan baik.

Bupati Zaki mengatakan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang
mengajak PT Waste4 change untuk menangani permasalahan sampah
yang  setiap  hari  sampah-sampah  dari  masyarakat  kian
menggunung.

“Itu alasan menjajaki kerja sama PT Waste4 change, apabila
tidak ditemukan solusi dan cara yang tepat menanganinya,” ucap
Zaki ketika menerima Perwakilan PT Waste4 Change di Ruang
Wareng Gedung Setda, Tangerang, Senin (16/11/2020).

Bupati  Tangerang  berharap  kerjasama  ini  bisa  mengurangi
tumpukan sampah yang menggunung di TPA Jatiwaringin dan Bupati
meminta kerjasama tersebut bisa segera terealisasi.



“Pertemuan  dengan  Waste4  Change  ini  sudah  yang  kesekian
kalinya, saya harap pada Desember nanti kerjasama ini sudah
benar-benar bisa jalan dan sudah ada kesepakatan antara kedua
belah pihak, karena semakin hari sampah semakin menumpuk saja
kalo kita tidak berbuat apa-apa,” harapnya.

Perwakilan PT Waste4 Change Muhammad Junerosano mengungkapkan,
pihaknya  akan  membangun  industri  pengolahan  sampah  yang
berlokasi di Cisauk Kabupaten Tangerang dengan lahan milik
pemerintah  Kabupaten  Tangerang  kurang  lebih  3000  meter,
pihaknya  akan  membangun  kapasitas  pengolahan  sampah  kurang
lebih sebanyak 50 ton per hari.

“Untuk tahap pertama kami akan membangun industri pengolahan
sampah kuranh lebih 50 ton per hari dan untuk tahap ke-2 atau
tahap berikutnya sebanyak 150 ton per hari dengan lokasi lahan
yang berbeda,” ungkapnya.

Menurut Sano di industri pengolahan sampah Cisauk nantinya
akan  memiliki  fasilitas  pemilihan  sampah  dan  fasilitas
pengolahan  sampah  organic.  Pihaknya  berharap  kerjasama
pembangunan industri pengolahan sampah di Kabupaten Tangerang
bisa segera terwujud.

**Baca juga: Anggota DPR Minta Kemenag Kabupaten Tangerang
Fasilitasi Santri Dapat Ijazah Setara

“Mau bagaimanapun opsi kerjasama yang akan dibangun nantinya
dengan pemerintah, intinya kami berharap bisa segera terwujud
baik dengan kerjasama pemanfaatan lahan ataupun bangun guna
serah  atau  juga  sewa  lahan  atau  kerjasama  penyediaan
infrastruktur kami siap,” Kata Sano dihadapan Bupati (han)
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